

KABAR TERBARU

Sensasi FOLLOWME OMBRE, Sentuhan Keanggunan yang Tahan Lama

Suhendi - BANTEN.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 11, 2024 - 19:38



FOLLOWME OMBRE jadi pilihan parfum klasik yang menambah keanggunan dan kehangatan pada semprotan kapanpun. Dikembangkan dengan kombinasi aroma yang kaya dan kompleks, parfum ini sangat cocok bagi anda yang memiliki jiwa dinamis namun tetap ingin menampilkan sisi elegannya.

FOLLOWME OMBRE Extrait Parfum dibuat dengan menghargai sentuhan gaya dalam kehidupan sehari-hari, menawarkan pengalaman wewangian premium

yang menawan dan tak terlupakan dengan harga yang bersahabat.

FOLLOWME OMBRE dibuka dengan aroma awal yang unik dari geranium, oud, mawar, lada merah muda, pir, kunyit, dan ambroxan. Perpaduan ini menciptakan kesan pertama yang misterius dan menawan, dengan perpaduan aroma floral, buah, dan rempah-rempah yang menghadirkan kehangatan dan kesegaran. Aroma awal ini langsung menarik perhatian dan menimbulkan kesan elegan dan eksklusif.

Setelahnya, FOLLOWME OMBRE mengungkapkan aroma melati, leathery accord, lily of the valley, rose dan dry amber. Aroma bunga ini bercampur dengan nuansa amber yang kasar, memberikan aroma yang kaya dan mewah.

Parfum ini menciptakan perpaduan canggih yang membuat setiap semprotan FOLLOWME OMBRE terasa seperti sentuhan gaya glamor. Wangi dasar terdiri dari kayu cendana, nilam, rempah-rempah, kayu oud dan musk. Kehadiran kayu oud yang ikonik dan musk sensual memberikan nuansa lembut maskulin yang diimbangi dengan kelembutan kayu cendana dan nilam.

Semua wewangian ini menjamin umur panjang yang luar biasa, memastikan FOLLOWME OMBRE tetap bersama Anda sepanjang hari dengan aromanya yang intens dan menawan terbuat dari bahan-bahan alami berkualitas tinggi,

FOLLOWME OMBRE bertahan lebih dari 12 jam dan mengeluarkan aroma hingga 2 meter. Inilah parfum yang meninggalkan kesan mewah dan tahan lama meski jarang disemprotkan.

FOLLOWME OMBRE juga bersertifikat BPOM sehingga menjamin tingkat keamanan dan kualitas yang tinggi bagi pengguna. FOLLOWME OMBRE dikemas dalam botol berwarna hitam minimalis yang memberikan kesan misterius dan elegan.

Gradasi warna dan ilustrasi artistik pada botol menciptakan kesan mewah sehingga memberikan kesan mewah dan elegan pada produk. Desain kemasan ini sangat praktis dan cocok digunakan untuk segala aktivitas, baik acara formal maupun santai.

FOLLOWME OMBRE adalah parfum yang sempurna untuk acara spesial, acara malam hari, atau sekadar untuk menambah keanggunan pada penampilan sehari-hari Anda.

FOLLOWME OMBRE memiliki wangi yang kaya dan tahan lama sehingga menambah sentuhan kemewahan dan membuat Anda tampil lebih percaya diri.

FOLLOWME OMBRE menawarkan rasa premium dengan harga terjangkau. Parfum ini sangat cocok bagi mereka yang ingin mengekspresikan individualitasnya dengan keharuman yang mewah dan berkelas. Coba FOLLOWME OMBRE dan rasakan keanggunan dan kemewahan di setiap semprotannya.

Anda bisa menemukan FOLLOWME Glorious Moonlight di Instagram (<https://www.instagram.com/followme.indo>) dan TikTok (<https://www.tiktok.com/@followmefragrance>). Produk juga tersedia untuk

pembelian langsung melalui platform Shopee (<https://id.shp.ee/CdDkAGC>) serta toko online resmi di Website: <http://followme.id>

(Hendi)